

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 23. Februar 2013

A5 bei Luterbach: Geisterfahrt auf der A5 (Zeugenaufruf)

Wegen eines entgegenkommenden Fahrzeugs ereignete sich gestern auf der Autobahn A5 bei Luterbach ein Unfall. Verletzt wurde niemand. Die stark alkoholisierte Geisterfahrerin blieb mit ihrem Fahrzeug kurz danach stehen. Die Polizei sucht Zeugen.

Auf der Autobahn A5 war am Freitagabend, 22. Februar 2013, kurz vor 19.30 Uhr eine Falschfahrerin unterwegs. Zwischen der Verzweigung Luterbach und dem Birchitunnel fuhr die Lenkerin auf der Autobahn in Richtung Neuenburg auf dem Überholstreifen in die entgegengesetzte Richtung. Ein zu dem Zeitpunkt auf dem Überholstreifen fahrender Personenwagen konnte der Geisterfahrerin noch seitlich ausweichen. Dabei stiess er jedoch auf der rechten Fahrspur mit einem Sattelmotorfahrzeug zusammen. Bei dieser Kollision wurde glücklicherweise niemand verletzt.

Die Falschfahrerin fuhr mit ihrem weissen Personenwagen zunächst in Richtung A1 weiter, kam dann aber einige hundert Meter später zum Stillstand. Ein durchgeführter Atemtest ergab einen Wert von rund drei Promille. Die Polizei nahm der 38-jährigen Slowakin vor Ort den Führerausweis ab, stellte das Fahrzeug sicher und nahm die Lenkerin vorläufig fest. Bei dem Unfall entstand ein Sachschaden von mehreren 10'000 Tausend Franken.

Zur Klärung der Irrfahrt sucht die Polizei weitere Zeugen: Wer die Fahrweise der Autolenkerin entweder zur fraglichen Zeit oder davor machen kann, ist gebeten, sich mit der Kantonspolizei in Solothurn in Verbindung setzen (Telefon 032 627 71 11). Beim Fahrzeug handelt es sich um einen weissen Personenwagen mit Berner Kontrollschildern.